

Jungunternehmer gesucht

Kaarst. Innovation wird wieder groß geschrieben: Die Stadt Kaarst vergibt erneut den Gründungspreis „Kaarst Up“. Bis zum 31. Mai 2024 können seit 2021 gegründete Unternehmen ihre Bewerbung einreichen. Der Preis ist mit 500 Euro dotiert, gestiftet von der Raiffeisenbank Kaarst. Bei der Bewertung der Kandidaten wird unter anderem die Innovationskraft, die Zukunftsfähigkeit, das soziale

Engagement und die Nachhaltigkeit des Unternehmens bewertet. Eine Jury übernimmt 60 Prozent der Bewertung. Diese besteht aus Bürgermeisterin Ursula Baum, Wirtschaftsförderin Madita Beeckmann, der Landessprecherin im Startup-Verband Sophia Tran, dem Hauptgeschäftsführer der IHK Nordrhein, Jürgen Steinmetz und dem Vorstand der Kaarster Raiffeisenbank Guido Schaffer. Die Kaarster Bürger

werden über ein Online-Voting die restlichen 40 Prozent des Abstimmungsergebnisses beitragen. Die Preisverleihung findet im Rahmen des Stadtfests Kaarst Total statt. Bewerbungen von interessierten Jungunternehmern können ab sofort über die Website der Kaarster Wirtschaftsförderung unter www.wifökaarst.de/gruendungspreis-kaarst-up eingereicht werden.



IHK-Hauptgeschäftsführer Jürgen Steinmetz sitzt mit in der Jury.
Foto: Thomas Broich